



ENERGIE TIROL

# IRRGLAUBE HOHE ENERGIESTANDARDS MACHEN DAS BAUEN TEURER



## GANZ IM GEGENTEIL:

*Energieeffizientes Bauen bedeutet leistbares Wohnen.*



**IHRE UNABHÄNGIGE ENERGIEBERATUNG.  
AUS ÜBERZEUGUNG FÜR SIE DA.**

Die Mehrkosten für die Errichtung eines energieeffizienten Gebäudes werden über den 30 bis 50-jährigen Lebenszyklus durch die geringeren Betriebskosten mehr als ausgeglichen. Gebaute Beispiele aus der Praxis zeigen: **jährliche Einsparungen von mehreren Hundert Euro** im Vergleich zum Standardhaus sind möglich.

**Thermische Verbesserungen sind Kostenverursacher, ziehen jedoch finanzielle Einsparungen nach sich und bieten Krisensicherheit.**

## TIPP

Land und Bund unterstützen energieeffizientes Bauen und Sanieren mit speziellen

**Förderungen.**

Lassen Sie sich beraten – es zahlt sich aus!